

藤原 良雄氏(八川)

危険業務従事者叙勲 瑞宝単光章を受章

藤原さんは、昭和38年から平成10年まで36年の永きにわたり自衛隊員として国防の任に尽瘁されました。

その間、昭和57年から平成元年まで小隊長、平成2年から平成7年まで後方幹部、平成8年から平成10年までは改編幹部と自衛隊の要職を歴任されました。

その功績により、今回叙勲の栄に浴されました。

おめでとうございます。



故藤井 佳雄氏(佐白)

旭日単光章を受章

今年4月20日、永眠された藤井佳雄さんは、生前の功労が認められ旭日単光章を受章されました。

故藤井さんは、3期12年の永きにわたり仁多町議会議員として地方自治の伸展に尽力されその間、副議長、雲南広域連合議会議員、仁多郡農業共済事務組合議会議員などの要職も歴任され地域の振興発展に多大の貢献をされました。

生前のご活躍に敬意を表するとともに、安らかなご冥福をお祈りいたします。



靈峰「玉峰山」で 山開き安全祈願祭

山開き安全祈願祭

靈峰「玉峰山」の山開き安

全祈願祭が五月十五日、岩田町長、地元関係者など約百二十名が出席し、現地において行われました。

今年一年の登山の安全を祈り神事が行われた後、代表者によるドウダンツツジの記念植樹、松江市の美月波流による「けやき音頭」の奉納が行されました。

また当日は、玉峰山森林公

園内に農村総合整備統合補助事業を導入し整備された管理棟、炊事棟、トイレ等のお披露目も併せて行われました。

祈願祭終了後に行われた記念登山では、参加者は好天のなか近年整備された登山道周辺で散策や登山を楽しみました。

下山後は早速竣工した施設を使い、山菜などのてんぷらを楽しみました。これからシーズン、亀嵩温泉「玉峰山荘」、酒蔵「奥出雲交流館」など周辺の施設と併せ、全国から多くの観光客が訪れます。



▲ 竣工した玉峰山森林公園内の諸施設

五月二十九日には 要害山で「山城祭」

五月二十九日には、島根県史跡文化財に指定されている三沢要害山で「山城祭」が行

われました。

みそぎの水として古くから知られる三沢池でお水取りの儀式が行われた後、山頂では

来賓、地元関係者など約七十



十月の開催時には、全国から多くの方が訪れる事でしょう。祖・為長公と歴代の城主の中で最も勇猛と言われた九代・為清公の肖像画も出来上がりました。

保存会では十月に三沢城築城七百年祭を開催する予定です。この大イベントに向け現在、地区内では保存会を中心に麓の駐車場整備や山頂へのベンチの設置、草刈などを行い着々と準備を進めています。

今年は三沢城築城七百年を迎えることから、三沢地区全戸が加入する要害山三沢城跡

名が出席のもと神事が行われました。